

Artikel vom 09.02.2017

FU Burgthann

1. Übergabe der FU-Weihnachtsspende an den Förderverein Krankenhaus Altdorf



Die Vorstandschaft der FU Burgthann mit ihrer Vorsitzenden Monika Nette (re.) und Dr. Muschweck (2. v. re.)

Seit Jahren ist es bei der Frauen Union Burgthann üblich an der Weihnachtsfeier mit einer Spende auch an andere zu denken. Diese Spende der Mitglieder fiel in 2016 sehr großzügig aus, sodass gleich zwei Projekte bedacht werden konnten. Ein Betrag in Höhe von € 300 wurde an den Förderverein Krankenhaus Altdorf übergeben. Dieser besteht seit fast 25 Jahren.

Bei einer Veranstaltung der FU im Krankenhaus Altdorf im letzten Jahr stellte erster Vorsitzender und Chefarzt Dr. Muschweck den Förderverein vor. Dieser unterstützt das Krankenhaus bei der Anschaffung moderner medizinischer Geräte, speziellen Schulungen von Mitarbeitern zur Verbesserung der medizinischen Qualität, Durchführung von med. Informationsveranstaltungen für die Öffentlichkeit und vieles mehr. Mitglied kann jeder werden mit einem Beitrag von € 25,00. Erste Vorsitzende Monika Nette und die Vorstandsdamen Erika Hönle, Petra Rathjen, Renate Odörfer und Inge Zentgraf übergaben den Scheck an Dr. Muschweck (Uta Hilbert war durch eine „Grippe“ verhindert).

Im anschließenden Gespräch informierten sich die Damen über den momentanen Stand der Grippewelle im Haus bei den Patienten und dem Personal und würdigten die segensreiche Arbeit

des Fördervereins, der auch immer wieder mit Spenden aus der Bevölkerung bei fröhlichen aber auch traurigen Anlässen unterstützt wird.

Dr. Muschweck bedankte sich herzlich bei den Frauen und betonte, dass es in einem Krankenhausbetrieb immer wieder Wünsche gibt, die über den normalen Haushalt nicht gedeckt sind. In solchen Fällen sei man über Spenden besonders froh.